

## 新副区長が就任

6月20日に、前企画部長/森田泰子が副区長に就任しました。副区長は、小西将雄との2人体制です。



# この夏は電力不足が懸念されています



## ～節電にご協力を

ウクライナ・ロシア情勢による燃料供給への影響などにより、電力不足の恐れがあります。一人ひとりが電力の使い方を見直すことで、大きな節電につながります。

▶問合せ:地球温暖化対策係 ☎5984-4705 FAX 5984-1227

## 少しの工夫で大きな節電!

### 節電ポイントをチェック

	消費電力量	節約額
<input type="checkbox"/> 冷房時の室温は28℃を目安にする	30.2 kWh	800 円
<input type="checkbox"/> エアコンのフィルターをこまめに掃除する	32.0 kWh	850 円
<input type="checkbox"/> テレビの時間を1日1時間減らす	16.8 kWh	440 円
<input type="checkbox"/> 冷蔵庫は季節に合わせて設定温度を調節する	61.7 kWh	1,630 円
<input type="checkbox"/> 冷蔵庫に物を詰め込まない	43.8 kWh	1,160 円
<input type="checkbox"/> 炊飯器の長時間保温はせず、プラグを抜く	45.8 kWh	1,210 円
<input type="checkbox"/> 衣類乾燥機は、自然乾燥と併用する	394.6 kWh	1万450 円
<input type="checkbox"/> 温水洗浄便座の暖房と洗浄水の温度を下げる	40.2 kWh	1,070 円



※消費電力量・節約額は、一般家庭における目安です。

出典:「家庭の省エネハンドブック」(令和4年3月東京都発行)

熱中症に十分注意して節電に取り組みましょう **★1年間取り組むと… 665.1 kWh 1万7610 円**

## ご存じですか? 電力需給ひっ迫注意報・警報

電力需給がひっ迫する恐れがある場合、節電を呼びかけるための注意報・警報です。経済産業省が、前日の午後4時を目安に発表します。発表された場合は、より一層の節電にご協力をお願いします。

### ここでチェック!

経済産業省のホームページやニュースなどをご確認ください。



2面へ続く

## 5階の窓から



4月の区長選挙で区民の皆さんに信任を頂き、二期目の重責を担う事になりました。選挙戦を通じて、私の「改革ねりま」に寄せる皆さんの期待の大きさを身にしみて感じました。必ず約束した第三章を成し遂げなければならぬ、固く心に誓っています。

それにしては早いものです。区長に選んで頂いてから8年の歳月が流れました。終の棲家として練馬区を選んで38年、一人の住民として、喜びも悲しみもこの街と共に生きてきました。今回皆さんに三度区長に選んで頂いて、改めて自問しています。さて、お前は区長になって生き方が変わったのかと。

何も変わってはいません。毎日の殆ど全ての時間は仕事に没頭し、僅かな余暇にはジョギングと読書を楽しむ生活です。最近これに、日々送信されて来る2歳の孫娘の動画が加わりました。いや、可愛いものです。私達夫婦は、永く共働きの公務員として働いてきました。やっと手に入れた、団地の住宅で暮らしています。練馬の緑をこよなく愛する一市民である事が、私の原点であり誇りです。

ただ、これは錯覚や思い込みであってはなりません。区民の皆さんには様々な意見や見方があります。議会制民主主義の一翼を担う自治体の長として、常に気を付けなければならぬと、自戒しています。コロナ禍で中断を余儀なくされていた、区民の皆さんと語る会を早期に再開し、「参加から協働へ」の区政を更に前へ進めたい。いよいよ第三章のスタートです。

「幸せな家庭はどれも似通っているが、不幸な家庭にはそれぞれの不幸の形がある」とルストイのアンナ・カレーニナ、冒頭の有名な文章です。若い時に読んで、行政に懸命に取り組む日々であって、頭の中でこの言葉が点滅し続けてきました。今、幸せの形は多様化しましたが、「それぞれの不幸」は同じです。行政に何が出来るのか。区長として引き続き、子どもから高齢者まで誰もが心豊かに暮らせるまち練馬を目指して、全力を尽くそうと思えます。

練馬区長 前川 輝男